

Fecha: 04-06-2024 Pág.: 5 Cm2: 432,3 VPE: \$ 395.166 Medio: El Líder El Líder Supl.:

Título: Seremi de Salud detalló medidas para combatir comercio ilicito de fármacos

5.200 Tiraje: Lectoría: 15.600

Favorabilidad: No Definida

Seremi de Salud detalló medidas para combatir comercio ilícito de fármacos

La autoridad indicó que se ha abordado el problema en conjunto con las policías y que a través de Fonasa, se han hecho convenios para acceder a fármacos en el comercio establecido a precios rebajados.

a Seremi de Salud de la Región de Valparaíso mantiene activa una campaña para combatir la venta de productos farmacéuticos v medicamentos en lugares no autorizados, como las calles del centro de San Antonio, donde es habitual ver el comercio ilícito de distintos fármacos. Esto se produce luego de la alerta del Instituto de Salud Pública (ISP), que advirtió sobre el creciente aumento que ha experimentado el comercio ilegal de estos productos en lugares como la vía pública, redes sociales y ferias libres.

En conversación con Diario El Líder de San Antonio, la seremi de Salud, Lorena Cofré, compartió las medidas y acciones que se están tomando para revertir esta situación y concientizar a la comunidad sobre los riesgos asociados. En dicha entrevista también abordó la situación sanitaria y llamó a los mayores de 60 años a vacunarse contra la influenza, lo que fue publicado en la edición del do-



EL AÑO PASADO LA AUTORIDAD SANITARIA LANZÓ UNA CAMPAÑA PARA LLAMAR A COMPRAR EN EL COMERCIO SEGURO.

mingo pasado de nuestro medio.

Respecto de la venta de fármacos, destacó que "en mesas técnicas de seguridad que estamos abordando como Seremi de Salud en conjunto con la delegación presidencial, también con el encargado de Prevención del Delito y las

mil fármacos con rebajas son parte del convenio entre Fonasa y distintas farmacias.

fuerzas policiales, se ha detectado la presencia de bandas organizadas detrás de la venta ilícita de medicamentos", razón por la que se ha hecho un "abordaje multidisciplinario".

PREVENIR

Destacó la importancia de prevenir el consumo de medicamentos de origen desconocido o dudoso, ya que pueden ser ineficaces e incluso peligrosos para la salud.

"El llamado a la comunidad es a adquirir medicamentos de fuentes confiables, evitando la compra en la vía pública, donde desconocemos su origen v calidad", enfatizó la autoridad sanitaria.

'Son medicamentos que han sido expuestos a distinta temperatura, al frío o al calor, lo que también van generando inestabilidad farmacológica y por lo tanto su efectividad no es la misma", detalló la seremi.

BAJO COSTO

La autoridad recordó que, para abordar esta preocupación, el Ministerio de Salud, en colaboración con Fonasa, ha implementado estrategias para facilitar el acceso a medicamentos a bajo costo.

Desde en 2019 se mantienen beneficios para precios más baratos en las farmacias, a través de un programa que se fortaleció en 2023. Además, considera productos de consumo como vitaminas y pañales. A lo largo del país hay más de 700 farmacias adheridas y cerca de 13 mil fármacos.

En cada una de las farmacias que son parte del programa hay un logotipo en la puerta, pero, además, se puede consultar en la página web medicamentos, fonasa.cl.

